

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 08 de abril de 2012

Canal: José Luis Sánchez Acosta

LES HAN ENSEÑADO QUE SOLO HAY UN DIOS ARRIBA EN LOS CIELOS, PERO NO HAY UN DIOS ALLÁ ARRIBA. CUANDO SE HABLÓ DE ARRIBA, SE HABLÓ DE UN NIVEL ESPIRITUAL, DE UN NIVEL TOTAL, PERO NO SE HABLÓ DE ÉSTE CIELO QUE VEN TUS OJOS.

[20120408] Amados hermanos míos, vosotros que han venido a esta Escuela donde Yo estoy impartiendo mi Doctrina hacia vosotros, tenéis que adoptar en los principios de la Ley Divina. Únanse para vivificar esta Escuela, únanse en Paz, en Amor, en Perdón, únanse, únanse en su corazón hasta llegar a convertirse en Uno solo, Uno solo, para que entre vosotros y Yo, seamos Yo contigo, tú conmigo.

Amados hermanos míos. Yo les derramo esta Paz, Yo les derramo este Amor y Yo os doy este Perdón Divino, que todo aquél que coma de esto, nunca jamás volverá a morir, a carecer. No les hablo de una muerte física, porque ya saben vosotros que esto tiene que pasar en su momento, la despedida de un cuerpo. **Les hablo de no morir más cuando obtengas esta Gran Sabiduría, cuando te hayas fundido con ella, entonces vos como ser que eres, no morirán jamás, no morirás jamás.** Si hoy existe en vosotros todos tus cambios, todo lo que ves, esto es porque vosotros lo han hecho un tiempo, porque vosotros decidiste, porque por vosotros está todo lo que ves que quieres y no quieres, y de vosotros ha salido, y por eso te has mirado en esta rueda circulatoria en donde vosotros andas.

Hoy les digo, es el momento que se bajen de sus pedestales, o sea de todas sus formas que tienen y donde viven, porque cada uno de vosotros vive su forma, esto no es Dios mi Padre, no es Dios Amor el que les ha mandado como son, esto que vosotros eres y lo que has sido vosotros, lo han hecho en su momento que queréis probar de esas vidas, de esas formas. Amados míos, hoy tienes el compromiso de poderlos cambiar, **PORQUE SI LA MUERTE ES CAMBIO, ENTONCES ES CAMBIAR, NADA MUERE COMO ES LA MUERTE FÍSICA, NADA DE TUS PENSAMIENTOS, DE TU CONCIENCIA, SINO QUE ÉSTOS SON RECICLADOS, SON CAMBIADOS A LA FORMA ORIGINAL** y es cuando vosotros ya los ves allá porque cambiaron de formas. **TODO AQUÉL QUE ESTÉ DISPUESTO A HACER UNA NUEVA VIDA, ASÍ LE ESTÁ DANDO MUERTE, ESTÁ CAMBIANDO LOS PENSAMIENTOS NEGATIVOS, POR LOS PENSAMIENTOS POSITIVOS QUE SALEN DEL ALMA, DE DENTRO DE VOSOTROS.**

Pero todo, rige en vosotros, a vosotros les he hablado claramente, sin parábolas, solamente les he hablado que de ti depende todo, que esto que les hablo directo a vosotros, lo dije en parábolas hace más de dos mil años, porque hace más de dos mil años, en ese tiempo, no había esta conciencia que hay hoy. Se espantarían en aquél tiempo si Yo les enseñare, si Yo les dijere esto que a vosotros les digo, esto que a vosotros os declaro. Si vosotros que estás aquí en este plano tierra, que estás aquí en este tiempo, que ya pasaste de aquellos mas de dos mil años hasta este presente, trabajo les cuesta personificarse, creerse a sí mismo el Creador de vuestros entornos. Incomprensible se les hace la palabra, porque están acostumbrados, **LES HAN ENSEÑADO QUE SOLO HAY UN DIOS ARRIBA EN**

LOS CIELOS, solo Él puede ser esto y nada más. Pero Yo a vosotros les digo, **NO HAY UN DIOS ARRIBA, CUANDO SE HABLÓ DE ARRIBA, SE HABLÓ DE UN NIVEL ESPIRITUAL, DE UN NIVEL TOTAL, PERO NO SE HABLÓ DE ÉSTE CIELO QUE VEN TUS OJOS**, de este cielo que vosotros hasta allá alcanzas a ver. Pero en realidad no hay cielo, porque es eterno, todo es vacío, solo son tus vistas que hasta allí alcanzan a observar, pero todo es vacío. No fue de ese cielo, no fue de estos astros, no fue de estas tierras, se asemejaron todas mis enseñanzas, hablé de tierras, hablé de joyas, hablé de todo, pero en realidad no existe, solo son semejanzas, porque eres tú mismo el Creador de ti.

¿No Yo mismo les dije en aquellos tiempos? Y Yo dije a mucha Humanidad que no había Juez para juzgarles, que ya no habría Juez en vuestra vida para juzgarles, solo tú mismo eres el Juez de ti, vosotros mismos son los Jueces de ti mismo. Vosotros te conoces a ti, vosotros te conoces bien y sabes qué has hecho, qué estás haciendo, que no estás haciendo, qué te falta por hacer, vosotros te conoces todo, y solo tú eres tu propio Juez. Háganse responsables de vuestras vidas, responsabilícense, acéptense, ya no busques esconderte, porque jamás te has escondido de alguien, solo se han engañado escondiéndose, pero jamás te escondes, porque todo, todo está en ti y tú sabes cómo sois vosotros, hermanos míos.

He aquí, **RECONÓCETE Y RECONOCE COMO YO OS TE DIGO, ERES EL CREADOR DELIBERADO, ERES CREADOR DE TU MISMA VIDA Y VOSOTROS LO SABES, HERMANOS**. Ahora, ahora solamente deja que de tu alma salga, que de tu alma salga el llanto, la alegría por querer cambiar, tienen el Poder, ya que has hecho todo lo que ven tus ojos, tienes el poder para revertirlo y ver este plano donde estás, verlo diferente. Pero con vuestras formas, con vuestras posiciones que hoy tienes, pasarán muchos tiempos, muchos siglos, pero es tu tiempo y es tus siglos. En cuanto vosotros decidais que esto se renueve, comienzas a ser nuevo, empiezas a ver todas las cosas nuevas en tu vida. Porque a vosotros les digo, ya no seas niño, ya no seas niño, como niños sobre la tierra, el pequeño niño que piensa que los Reyes solo les trajeron juguetes, todo es por ti.

Vosotros están como están, porque así has experimentado ese lado negativo, y el resultado es todo lo que ven tus ojos, todo lo que escuchan tus oídos, todo lo que sientes, todo esto es el resultado de una causa, **VOSOTROS ERES EL CAUSANTE DE TODO LO QUE TE ACONTECE EN TU VIDA**. Hoy a vosotros en estos tiempos les he dicho, no hay Satanás afuera, vosotros eres Satán, vosotros eres Diablo. Os se avergüenzan por lo que les digo, debes aceptarlo en tu corazón para dar el cambio, para cambiar, porque son vosotros los que han tentado a otros y así juegan con sus vidas, son vosotros aquellos que están en contra de la Verdad Plena, de la Justicia Divina.

Vengo hablarles así, porque es necesario que se bajen de donde están con esas falsas creencias de sí mismos, es tiempo que se bajen de esas creencias que están conmigo, pues vosotros no podéis estar conmigo haciendo lo adverso. Para estar conmigo se requiere hacer todo positivo y sin mentiras; en cuanto juegas, entonces eres lo otro, no eres conmigo. Porque, ¿no Yo mismo te he dicho pues?, casa dividida no prevalece. Hermanos, ¿no os Yo he dicho, pues?, que a uno tendrás que aborrecer. De vosotros depende a donde queráis ir. ¿Queréis andar por los buenos caminos?, aborrecerás los malos caminos. ¿Queréis andar por los malos caminos?, tendrás que aborrecer los buenos. Pero no se pueden seguir a dos señores al mismo tiempo.

¿Te estás entendiendo? Porque no vengo a que me entiendas, vengo a que te entiendas, hermanos míos, a que te entiendas a ti mismo y te encuentres y puedas mirarte a ti mismo para que hoy mismo, hoy mismo te encuentres y todo cambie a la vez, todas las cosas que vos queréis buenas vengan, sean contigo, y aquello negativo sea transformado en lo que vos queréis hoy. Porque os te digo, no vendrá algo bueno de los cielos quedándose lo malo, no, mis queridos míos. Vosotros lo que tienes que hacer y estás haciendo inconscientemente es cambiar las cosas, todo lo malo en bueno y lo bueno, y aquello malo será bueno, convertido y verás lo que vos quieres ver. ¿Te estás entendiendo, mis queridos hermanos? De esta forma es como verás una vida diferente, una vida que quieres, de ésta manera la verás. Porque, mi amada Humanidad no ha entendido, no ha entendido, que el Reino se ha acercado, ya está, pero no queréis subirte a él y vosotros lo quieren ver con las vistas materiales, si es con las vistas de vuestro espíritu, es con la vista de tú Ser, mis bien amados, igualmente vosotros también lo habéis querido ver así.

Pero hoy tienes esta oportunidad tan preciosa para hacer, para convertir las cosas, porque hoy sabes que tienes el Poder, ¿pero, en qué lo has usado? Porque no es que no han tenido el Poder, no es que se fue de vosotros, no, mis bien amados, solamente vosotros lo has ejecutado en el lado adverso, en el mal a vosotros mismos. Es que del Amor sacaste al desamor, de la Paz hiciste el bullicio, del Perdón hiciste no perdonar, del Amor hiciste el desamor, lo cambiaste todo y todo esto les ha dado un resultado, el resultado es hay un acabe, el mar se desborda y entra a una ciudad, hay temblores, hay tempestades, salen los monstruos, están las bombas, los pájaros de acero, están todo a tu alrededor, pero esto vos lo han hecho. No podéis decir que mi Padre lo ha hecho, porque mi Padre, acuérdense cuando Yo iba de una ciudad y llegué a otra ciudad, estaban allí muchos hombres, personas hablando de Dios, hablando de sí, hablando de Dios, que Dios era el castigador, que Dios era el que castigaba a los hombres y que les mandaba todas las cosas que habían en ese tiempo. Cuando llego, me alcanzan y me preguntan del Padre, y Yo les dije, como les digo a vosotros, como así les estoy diciendo a vosotros, les digo a mis bien amados. ¿Qué Padre de vosotros viendo venir a su Hijo hambriento, en lugar de pez le vas a dar una serpiente? *-No, señor, no, no lo haríamos.* ¿O en lugar de pan, un pedazo de piedra a comer? *-No, señor.* Eso que vosotros sois materiales y no lo harías, cuanto más el Creador que ha dado la vida eterna, mis bien amados. Así también les digo a vosotros. Ámense más, quíeranse más, unifíquense más.

No te consideres un Maestro, considérate un Alumno y así estarás bien en tu Escuela, y **SI VOSOTROS LOGRAS, LOGRAS ALLÍ EN TU CORAZÓN DEFINIRTE, SABRÁS QUE ERES ALUMNO Y MAESTRO A LA VEZ, CUANDO OS TE LOGRES ENCONTRAR A TI MISMO Y LOGRES ADQUIRIR LA MANSEAD, LA HUMILDAD; ENTONCES TE HAS DESCUBIERTO QUE ERES ALUMNO Y MAESTRO A LA VEZ.** Benditos sean vosotros, benditos vosotros, cuídense, cuídense, hagan las cosas juntos, porque eso es Mío; la discordia es de vosotros, la discordia, la avaricia, el odio, eso es tuyo, eso eres tú, mis bien amados.

Relájense bien todos y platiquen conmigo en sus internos, platiquen, mis bien amados, pero deben recordar con todo el Amor, que Yo Soy Amor, que Yo solo Soy Paz, que Yo solo Soy Bendición, que Yo solo Soy Vida, que Yo, Soy el Perdón, Soy la Opulencia Divina, Soy la Luz Incandescente, Yo Soy la Fraternidad, para que vosotros distingas allí en tu conciencia cuándo Soy y cuándo no Soy allí en tu SER mismo. ¿Te estás entendiendo, mis bien amados? ¿Cómo vas a localizarme en tu ser? ¿Cómo es que me vas a sentir? ¿Cómo sabrás que Soy Yo mismo? Como le dije a mi amado Pedro, cuando me preguntó, Señor, ¿cómo he de conocer a un árbol si éste, a un hombre, si éste me dice verdad o mentira? Y Yo os le respondí. ¿Cómo distingues al árbol? Me respondió. *-Por su fruto, Señor.* Igualmente por sus hechos conocerás al Ser, al hombre mismo en tu vida. Y así les digo a cada uno de vosotros, mis bien amados, ¿Ya te entendiste? Benditos sean vosotros.

Ésta es mi clase que Yo les he venido a dar, Yo comprendiendo que vosotros tienes el tiempo agendado en tu mente y me tienes en esta agenda así, por eso es mi corto mensaje que Yo les doy, pero toma una palabra, llévala, cúmplela y has hecho mucho.

Benditos sean y para siempre, mis bien amados, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.